



高島学園

中学校だより 【第6号】

令和5年 7月 20日

TEL36-0079 FAX36-8012

【文責 校長 浦島 容子】

令和5年度 変化の1学期

『良いと思うことを進んでする』

この一学期間で新しいチャレンジをたくさん見ました。4月の学園始業式で生徒会長が話してくれた「新しいことをチャレンジしていく」ことが形となってあらわれていたことに、感動する日々の連続でした。春季総体、体育祭、修学旅行、チャレンジウィーク、などの大きな行事を通して成長した生徒の姿です。今年は、生徒会からのお知らせが朝に放送されるようになりました。

📣 「ベル着はどの学年もできているので、ベル着チェックは行いません。活動として、ベルマークを集めますので、協力をお願いします。」

📣 「体育保健委員会に、野球のできるボールが学級にほしいという要望がありましたので、検討しました。設置できるようにします。」

今まで、「できていないのでチェックをしよう」と、活動が始まるのがよくあったのですが、今年は、「できているので行いません」というのです。学校の大きな変化です。

また、二つ目の放送には、「全生徒が楽しく過ごせる学校生活」をいう生徒会の思いが感じられます。なかには、実現することが困難な要望もありますが、要望をした生徒もできないことに理解を示し、無理強いはしません。子どもたちの大きな成長を感じます。

一学期は終了しますが、もうすでに次のことに向けて動き始めています。夏季総体や吹奏楽コンクールを前に、全ての部活動に気合が入っています。9年生にとっては最後の試合です。目標に近づくために、今までこれ以上やったことはないという頑張りをしてほしいものです。そのことが大事なものを得ることにつながります。また、二学期の代議員や文化祭の実行委員の決定も行われ、意欲的な立候補があると聞いています。7年生は「My City」の準備も意欲的に進めています。

「チャレンジ」はやってみようとする気持ちから始まります。たくましく育ってきました。前向きな子どもの気持ちを大事にし、今後の豊かな心の成長へとつなぎたいと考えています。

進路を意識する

夏は9年生が部活を引退する時期です。9年生はいよいよ進路を強く意識しなければなりません。進路を意識するというのは、自分の生き方を考えることです。いよいよ目指す方向を定め、それに向けて進めていくこととなります。そのため、今まで学校生活でつけてきた「学力」、「体力」、「コミュニケーション能力」などを含めた「人間力」、この力をどう高めていくのか、自分でしっかり考えてほしいと思います。進路は人それぞれ違います。「人がこうだから、自分もこうする」「人にこう思われるから、しない」「人から言われるから、する」といったような、人に左右されるものではありません。「人」ではなく、「自分」が目指すものに近づく努力をすることが、進路を意識することです。「自分がこうしたいから、こうなりたいから、こうする」と主体的に進めていくことが、目指す進路に近づくために最も大切なことです。

夏休みにご家庭で、生き方について、進路について、ゆっくりと話す時間をとってやっていただきたいと思います。

第11回CSBA大会！「断られるのを上手になりましょう^{^^}♪」

子どものより良い育ちを目指して、今回、また貴重で興味深い話しができました。

「地域と学校が双方向に気軽に提案するのがコミュニティ・スクールですが、その提案が受けられないときもあるものです。なので、その時は気持ちよく「しない」ということが大事ですよ」という意見が出ました。「だけど、断られるって、つらいですよ。」と。そうしたら、「断られるのをうまくなりましょうよ。「わかりました」って言って、すっと引く、それが、子どもたちのより良い育ちにつながるんじゃないかな。」と。参加者全員が「なるほど！そうですね。」と顔を見合わせ、とても温かい空気が流れました。高島学園コミュニティ・スクールには、見かえりを期待するという事は全くない、ひたすら子どもの成長を願う「無償の愛」で包まれています。ありがたいことです。

1学期はとてもお世話になりました。PTAの皆さんにも大変お世話になりました。廊下で一緒に朝読書をしていただくことで、揺るぎない落ち着きが生まれました。急なお願い事にも、気持ちよく対応くださり、子どもたちへの支えとともに、教職員への温かい励ましに感謝をしています。ありがとうございました。今後ともよろしくお祈りします。

第12回CSBA大会（コミュニティ・スクールびわこ全日本大会）は9月11日（月）です。ぜひ、ご参加ください。

SONG OF CS(コミュニティ・スクールの歌♪)

新曲も出ました！

充実した有意義な夏休みを

「夜の10時から夜中（2～3時）の睡眠が、子どもの成長に最も必要なこと、勉強やその他のことは後からついてきます」と、会議で聞きました。大谷翔平選手もベストコンディションをつくるのに「睡眠」をとっても大切に、8から12時間とっていると話していました。一日しっかりと活動できることは、何より大切なことですが、そのためにも、良い睡眠をとることが必要です。夏休みになると、夜型の生活になりますが、夜10時就寝に近づくようにしていきたいものです。

学年だよりや夏休みの生活でも、充実した生活となるよう連絡がありますが、特にこの期間の心配なことを以下にあげます。これだけというわけではありませんが、その都度、しっかりと考え充実した生活ができるようお願いします。

① 外泊

外泊から、簡単に解決できないことが起こることがあります。できるだけやめるようお願いさせていただきます。子どもたちの関係がほんとうによくなるには、大切なポイントです。

② スマホの使い方

ラインなどを通してたいへん深刻な問題が起こることがあります。友だちとの関係をこわすことがよくあります。家庭での約束ごとを決めて守るようにしていただくことが重要です。

③ 交通ルール

自転車に乗る時のヘルメット着用努力義務化がなされました。自転車も完全に車両と見なされるようになりました。責任をもって自転車に乗ることを話していただきますようお願いします。

夏休み・9月の予定

7月21日（金）	夏季総体
24日（月）	吹奏楽コンクール
24日（月）～26日（水）	9年個別懇談
28日（金）	夏季総体県大会 （29日（土）まで）
30日（日）	市人権大会
8月 5日（土）～11日（金）	近畿大会
8日（火）9日（水）	9年登校日
10日（木）～16日（水）	学校閉庁※
27日（日）	PTA 環境作業
31日（木）	秋季総体（水泳）
9月 1日（金）	始業式 給食開始
6日（水）	全校自然体験
22日（金）	文化祭
29日（金）	第2回定期テスト

※学校閉庁期間の緊急連絡につきましては、

高島市教育委員会学校教育課
（25-8562）、

高島市役所

（25-8000）

までご連絡ください。

